

# Luftballons auf „Großer Fahrt“

- Die Preisverleihung -

Viele bunte Kinderluftballons waren an Ostern 2009 bei der "Hessekabb", der Traditionsveranstaltung des Ballon-Clubs Kinzig Langenselbold, aus Kinderhand an der Ronneburg mit allen guten Wünschen in ihr luftiges Element entlassen worden und hatten sich anschließend wirklich alle Mühe gegeben, die in sie gesetzten Erwartungen einer möglichst langen Reise zu erfüllen. Die stolzen Absender der vom Wind am Weitesten fortgetragenen Ballönchen wurden dann am 22.11.2009 vom Jugendleiter des BCKL bei einem von



Vereinsmitgliedern liebevoll hergerichteten „zweiten Frühstück“ mit kindgerechten Präsenten bedacht. Sie durften im Anschluß an ihre „Siegerehrung“ den Fahrzeugpark des Vereins aufsuchen und dort natürlich auch in einen extra für sie aufgerüsteten großen Heißluftballonkorb klettern.

Das Foto zeigt (v.l.n.r.) die stolzen Gewinner des Wettbewerbs: Ilenia Infurna (105 km), Chiara Bickel (270 km), Hannah Walter (351 km), Luca Janis Kneifl (307 u. 83 km), Larissa Degeler (95 km) und Kiana Baumerz (104 km) zusammen mit Jugendleiter Werner Wesnitzer. gd

(Foto: G.Dornheim)